

# Parents d'élèves Infos

Toute l'actualité éducative de vos enfants

#9 - Avril 2015

## Edito



**Ahmed-Latif GLAM**  
Conseiller municipal délégué  
à l'Enfance, au Scolaire et au  
Programme de Réussite Educative

*Chers parents,*

Avec ce numéro d'avril, nous vous présentons une sélection de projets déployés dans les écoles de vos enfants, vous tenant informés sur les animations scolaires et périscolaires.

Tout d'abord, ce Parents d'Elèves Infos vous dévoile les résultats du questionnaire sur les TAP (Temps d'Activités Périscolaires). Vos réponses contribueront à améliorer quotidiennement ces activités. La Ville communiquera en mai/juin sur les éventuelles adaptations pour l'année scolaire prochaine.

Nous vous proposons également un panorama des grands travaux qui seront effectués d'ici la rentrée 2015. Vous y découvrirez aussi les coulisses de la cantine de vos enfants avec la Commission des Menus. Nous avons souhaité mettre à l'honneur la Boum organisée par le Conseil Municipal des Jeunes où vos enfants ont fait preuve d'une belle solidarité. Et puis, vous connaîtrez tout sur le « permis vélo » qui enseigne les règles de circulation routière à nos jeunes cyclistes. Enfin, en prévision des grandes vacances, ce numéro vous présente les différents séjours d'été que la Ville organise.

En vous souhaitant bonne lecture.

## La photo du mois



Les enfants de l'accueil de loisirs Henri Barbusse préparent une « crêpe party » pour le traditionnel mardi gras.

## Le chiffre du mois

# 898

Nombre d'élèves du CE2 au CM2 participant au Parcours Citoyen (visite des institutions et associations gargeoises).

## Participez au choix des menus proposés à vos enfants sur les cantines !

La Ville de Garges accorde une attention toute particulière aux repas de la cantine servis à vos enfants. La « Commission des menus » joue un rôle primordial.



Chaque trimestre, la Ville réunit une « Commission des menus » pour statuer sur la composition des repas proposés à vos enfants. Cette Commission veille au respect de l'équilibre alimentaire et à la qualité des aliments.

La Commission valide ainsi les menus pour le trimestre suivant. C'est également l'occasion d'échanger, par exemple, sur les aliments que vos enfants ont apprécié ou boudé.

Cette Commission rassemble les élus, des parents d'élèves délégués, des enfants, des directeurs d'écoles, du personnel communal, des représentants du prestataire Sogeres ainsi qu'une diététicienne qui répond aux questions des parents.

Si vous êtes un parent d'élèves délégué, participez à cette Commission en nous contactant sur [restaurationscolaire@villedegarges.com](mailto:restaurationscolaire@villedegarges.com)

## Après l'école

### Les séjours d'été pour vos enfants

Chaque année, la Ville organise des séjours d'été pour vos enfants. Ces colonies de vacances permettent aux enfants de devenir autonomes, de se faire de nouveaux amis, de découvrir d'autres horizons et de nouvelles saveurs, etc.

Nouveauté ! La séparation avec la famille étant parfois difficile pour les plus petits, un séjour d'une semaine à la ferme permettra, aux **6/8 ans**, de découvrir à Pexonne (Vosges) les soins aux animaux, la fabrication du beurre...

Les **6/11 ans** pourront choisir entre deux semaines à la mer à Saint-Palais-sur-Mer (Charente-



Maritime), au programme, baignade, pêche, sports nautiques, découverte du milieu marin, ou bien en pleine nature, à Sargé-sur-Braye (Loir-et-Cher) avec équitation, excursions, découverte du milieu hippique...

Quant aux plus grands, les **9/11 ans**, les deux semaines à Eymouthiers (Charente) seront consacrées à de multiples activités sportives, culturelles, excursions...

**+ d'infos :** Inscription au Service Education enfance@villedegarges.com ou 01 34 53 34 87. Attention, places limitées.

## Conseil Municipal Jeunes

### Retour sur la boum solidaire du CMJ

Mercredi 25 février, le Conseil Municipal Jeunes organisait une grande boum où étaient invités tous les jeunes de la Ville, âgés de 8 à 15 ans.

Près de 200 jeunes ont participé à cet événement. Ce moment festif était sous le signe de la solidarité. En échange de son inscription, chaque enfant devait apporter un don alimentaire pour les Restos du Cœur de notre Ville.

En somme, il s'agissait de rassembler les jeunes gargeois en leur offrant un moment privilégié et de les sensibiliser aux gestes de solidarité en faveur des personnes en difficulté. Double pari réussi !

Les enfants sont venus de tous les quartiers de la Ville, notamment grâce aux structures municipales et associatives (accueils de loisirs, associations, espaces jeunes, centres sociaux...).

Retrouvez toutes les photos de cet événement sur Garge TV.



## Les grands travaux 2015 dans les équipements scolaires

Dans tous les établissements scolaires, la Ville a engagé un programme de modernisation et de confort qui s'achèvera en 2016. Vous trouverez ci-dessous les plus grands travaux engagés dans les écoles gargeoises sur le premier semestre 2015.



▲ Ecoles maternelle et élémentaire **Paul LANGEVIN** : aménagement du préau pour la création de deux salles de classe.  
**Montant des travaux : 120 000 euros.**



▲ Ecoles maternelle et élémentaire **Maximilien de ROBESPIERRE** : aménagement intérieur.  
**Montant des travaux : 250 000 euros.**



▲ Groupe scolaire **Henri BARBUSSE** : travaux de rénovation.  
**Montant des travaux : 257 000 euros.**



▲ Ecoles maternelle et élémentaire **Romain ROLLAND** : réfection de peinture, des sanitaires et du revêtement de sol.  
**Montant des travaux : 115 000 euros.**

## Le point sur

### Vos réponses à l'évaluation des ateliers périscolaires !



En mars 2015, la Ville a souhaité que vous, parents, nous fassiez part de votre retour sur la mise en œuvre de la réforme des rythmes scolaires. Un questionnaire sur les TAP (Temps d'Activités Périscolaires) vous était donc destiné ainsi qu'à vos enfants, aux enseignants et au personnel communal.

Nous souhaitons, tout d'abord, vous remercier pour votre participation qui contribuera, sans aucun doute,

à améliorer les activités offertes aux enfants gargeois.

Du côté des enfants, 73% des enfants aiment bien aller aux TAP et s'y amusent. Il ressort de l'enquête que les 3 activités préférées de vos enfants sont les sports, les jeux de société et les activités culturelles. Les parents sont 57% à être satisfaits des activités proposées aux enfants, malgré une fatigue constatée en fin de semaine. 62% d'entre vous réclament une

meilleure information sur le contenu des activités.

Quant aux enseignants et au personnel, ils s'accordent sur l'apport et l'intérêt de ces nouvelles activités pour les enfants. Ils souhaitent que les conditions d'exercice de ces activités soient optimisées (formation, nombre d'enfants par groupe, gestion des locaux, logistique, etc.).

Retrouvez tous les résultats de ce questionnaire en vous rendant sur le site internet de la Ville de Garges, rubrique : A tout âge > Enfance > les TAP ou en flashant ce QR code :



### L'Attestation de Première Éducation à la Route

L'Attestation de Première Éducation à la Route (APER) permet de sensibiliser les élèves de CM2 à la sécurité routière et à la conduite du vélo. Sur Garges, ce sont environ 800 enfants qui en bénéficient. Depuis 4 ans, le Service Education pilote cette formation. Mme Ginod, Directrice de l'école Jean La Fontaine et M. Eric Castendet, animateur à l'école Victor Hugo, nous la présentent.



M. Castendet



Mme Ginod

**Parents d'Elèves Infos (PEI) :**  
**Pourquoi avoir mis en place ce permis vélo ?**

**Mme Ginod :** Les élèves de CM2 doivent obligatoirement passer l'ASSR (Attestation Scolaire de Sécurité Routière) mais cela reste très théorique. On s'est rendu compte que certains enfants ne savent pas bien faire du vélo. D'autres connaissent les règles mais oublient de les appliquer lorsqu'ils roulent dans la rue.

**PEI : Comment réagissent les enfants ?**

**M. Castendet :** Ils sont très heureux ! Ils sortent de leur classe et peuvent se dépenser. On commence par le code de la route avant d'aller sur le circuit. Deux animateurs encadrent les classes en 1/2 groupes et, comme certains enfants ne savent pas du tout faire du vélo,

nous leur accordons plus de temps. Ils apprennent, par exemple, à utiliser les deux freins au lieu d'un seul ou à mettre le casque car beaucoup le portent à l'envers.

**PEI : Quel bilan pouvez-vous dresser ?**

**M. Castendet :** Cette APER nous permet de mieux connaître les enfants et d'avoir plus de lien avec les enseignants et directeurs d'école. C'est très gratifiant pour nous d'avoir appris à certains à faire du vélo.

**Mme Ginod :** Le bilan est très positif, le partenariat fonctionne bien. Presque 100% des élèves repartent avec leur permis. Nous avons la chance d'avoir des vélos fournis par les accueils de loisirs, ce qui n'est pas le cas pour toutes les communes.

De plus, ces ateliers sont complétés avec la venue d'un vrai policier qui discute des règles avec les enfants pour qu'ils comprennent leur intérêt. Ils peuvent ainsi découvrir un autre aspect de la police.



## Agenda scolaire

**- A partir du lundi 8 juin 2015 :**  
Campagne de renouvellement du quotient familial et des inscriptions à la cantine et aux activités périscolaires. Lieu : Services à la population, situés au Centre commercial de l'Hôtel de Ville

**- Vendredi 17 avril 2015 :**  
Fin des cours

**- Lundi 4 mai 2015 :**  
Reprise des cours

**- Du jeudi 4 juin au jeudi 25 juin 2015 :**  
Campagne d'inscription pour les accueils de loisirs de l'été 2015

